
 

 
Conseils d’adjoints – 29/03/21 18h 

Compte rendu  
 

Présents : F. GAUQUELIN, JM BUGNET, J CHAPUS, MJ JOUBERT, M. GILLE, M CASTELLANO,  
E PUYJALINET, C. ROTHEA 
Excusé : M. LEVEQUE  
Services : J BILLARD 
 
En visio  
 

Sujets abordés Décisions 
 
ARBITRAGES 
 
COVID-19 
 
Point suivi de situation et adaptation des protocoles. 

➢ Fonctionnement services mairie : continuité du service public, 
identifications des postes télétravaillables, avec impacts liés à l’obligation 
de l’école à domicile. Réunions présentiels à limiter au-delà de 6, sauf 
gestion de crise,   

➢ Ecoles : rappel fermeture.  
➢ Associations. Réunions à l’extérieur possible. Ils peuvent utiliser les espaces 

extérieurs, et doivent privilégier les mineurs / activité encadrée. Jauge maxi 
de 6 pour les adultes. Des barrières seront installées. Prévoir une info sur le 
Facebook et le PL pour maintenir les activités des mineurs. Rappel : stade 
de foot, basket, esplanade ADMR, MEJC, Place des vignes, Parc Mestre, Ninon 
Vallin.  

➢ Marché : problème de la présence des activités non essentielles 
(chaussures / vêtements / sac…). Présence tout de même. Ne pas créer des 
inéquités 

 
Des mesures complémentaires seront annoncées le mercredi 31 mars.  
 
Développement de « box de recyclage » des masques sur les accueils des mairies 
environnantes. Etudier opportunité sur accueil mairie et bibliothèque 
 
 
SITOM – Appel à projet biodéchets 

Proposition d’installation d’un composteur de biodéchets dans le cadre d’un AàP du 
SITOM, dans le cadre d’une expérimentation.  

Carré de 60*60*1,2 fermé, pas d’odeur.  

Deux endroits proposés : Place du Bouton et Rue du Rave.  

Stationnement gênant parking salle des fêtes  

Signalétique prévention contre stationnement gênant des campings car : outre 
l’ajout d’une signalétique, prévoir des arceaux / limitateur toute hauteur ?  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Choix du positionnement 
biocompost : place du 
Bouton  
 
 
 
Parking salle des fêtes : 
privilégier les amendes / 
répression pour 
empêcher stationnement 
des campings cars et si 
pas suffisant, prévoir 
dans un second temps 
l’installation d’arceaux 
 
 



Animation « La nuit est belle » - Extinction du 21 mai 2021 

Rappel projet d’extinction de l’éclairage public, piloté par l’observatoire de Lyon, 
pour une nuit d’observation des étoiles.  

Communes actuellement partenaires : St Genis Laval, Chaponost, Vourles, Brignais, 
Lyon, Grigny, Montagny. Association de Vernaison.  

Travail en cours sur les animations. Anticiper la communication. Enjeu de confirmer 
la zone d’extinction et les modalités (chiffrage prestataire à 1 000 €, mais ENEDIS 
peut s’associer à la démarche et programmer une extinction forcée qui soit gratuite 
pour la collectivité). Pleine lune. Autour de 22h30 possibilité de bien profiter.  

Un GT s’est tenu le 25/3, la ville de Lyon semble se mettre en retrait de cette initiative, 
en lien avec le contexte sanitaire. Les observations sont prévues sur l’observatoire 
de St Genis Laval. Le temps est réduit pour mobiliser des animations de la part des 
associations, de plus la commune est déjà en extinction totale à partir de 23h30. 
Quid de l’opportunité d’élargir cette amplitude d’extinction exceptionnelle à cette 
date (vigilance sur la communication préalable) ? Sous toutes réserves des coûts 
induits.  

Anneau historique  

Projet de permanences ouvertes au public. Prévoir un point d’étape sur le planning 
et planification des permanences ouvertes à la population 

Prévoir samedi matin + un soir sur rdv uniquement pour 3 à 4 personnes maximum. 

Equipements – Aire de jeux 

Demande du Basket de remettre en service le panier du terrain situé à proximité des 
tennis.  

Enjeu également d’une intervention de mise en sécurité des panneaux de la salle 
polyvalente (ils sont d’origine). Par ailleurs, pour l’agrément pour le championnat 
régional, un dossier d’agrément est nécessaire.  

 

 

 
Affichage libre  

Réflexion affichage libre dédié aux associations et à la bibliothèque ilot du sentier 

Accord pour poser au-dessus de la grille un affichage libre, au-dessus de la grille. 
Commande aux menuisiers de Brignais.  

Modifier affichage sur l’école. Panneau à réinsérer sur l’entrée de l’école.  

 

 

 
 
 
Extinction : accord de 
s’inscrire dans cette 
démarche :  

➢ Sous réserve que 
cela soit sans coût 
pour la 
collectivité 
(possibilité 
d’avoir une 
intervention 
gratuite d’ENEDIS) 

➢ Anticiper avec les 
autres communes 
la communication 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Terrain extérieur basket 
vers tennis : accord pour 
faire devis 
renouvellement des 
panneaux.  
En parallèle, étude à faire 
pour le renouvellement 
des panneaux intérieurs 
salle polyvalente  
 
 
 
 
 
Accord pour lancement 
achat de différents 
panneaux affichage libre :  
-Affichage école 
maternelle côté salle mill 
activités (idem panneau 
côté entrée principale) 
- Panneau bois côté 
affichage libre (grille 
OPAC) 
- Chiffrage 
renouvellement 
affichages grilles de la 
mairie 



 

Technique  

- Problème d’éclairage sur le parking de la salle polyvalente. Proposition de 
mettre en place un candélabre sur le poteau bois (aérien vers les pompiers). 
Changement de projecteur plus économe 

- Ch. De Pachon : plainte sur éclairage trop important. Changement de la 
puissance d’éclairage avec l’appui du prestataire SERPOLET  

- Stade : câble haute tension « à nu » en raison des ravinements réguliers 
générés par les pluies. Problématique plus globale de la descente d’eau 
pluviale sur le ch du RIVAT qui « emporte » aussi cette HTA qui se situe sur 
l’axe.  
Réunion de coordination avec la CCVG, le SYSEG et ENEDIS. Deux scénarios 
proposés : soit déviation complète du réseau (avec un coût important pour 
la collectivité) soit maintien de la ligne existante. Conclusion : maintien du 
câble et réflexion globale pour assurer retenue d’eau provisoire sur cette 
zone critique où les écoulements sont importants et génèrent des impacts 
sur la RD117.  
 

INFORMATIONS 
 
Animation sur les marchés  

Dates proposées : les 8/05 (fête du printemps) et 12/06 (animation CMJ DD). 
Evènement le 1er mai (type animation de noël)  

Fête de la musique  

Proposition de l’école de musique d’organiser une animation le 19/06 (audition sur 
la place des vignes) en milieu d’après-midi.  

Equipements – Ancienne Poste  

Récupération des anciens locaux  

Visite état des lieux (lundi dernier). Remise des clés. Proposition de visite du site lors 
du prochain CA.  

Travaux de rafraichissement à prévoir, menés en interne.  

 
DAB  

Point d’étape auprès du prestataire en charge du DAB.  

Au bilan : 1 600 retraits en moyenne depuis le début du contrat, pics autour de 2 000 
lors des périodes de fêtes ou en sortie de confinement. Une alerte sur les difficultés 
de retrait / message d’erreur « carte muette » qui dégrade l’image du service rendu 
et remet en question le partenariat. Demande de résolution et point d’étape régulier 
jusqu’à résorption. 

Important de faire remonter l’information / transmettre des mails dès que l’on a 
l’info. 

 
 

-Ajout éclairage sur mat 
bois vers la salle 
polyvalente 

- Stade Freydière : Prise 
en charge de la mise en 
sécurité par enrochement 
du talus où se trouve le 
câble électrique. Mais 
pour le SYSEG, cet aspect 
n’avait pas encore été 
étudié dans le rendu 
d’étude. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Fin de contrat en décembre prochain, reconduction non tacite. D’autres prestataires 
se sont engagés sur ce marché (ex : LOOMIS en direct).  

 
Petite enfance / intercommunalité 
 
Point sur les commissions d’attributions structures petite enfance.  
L’information sur la séparation progressive Charly / Millery a été largement relayée 
auprès des différentes structures et des familles.  
 
 
Régularisation foncières 

Foncier « SCCV LES COUTAGNIERES » / Rétrocession voirie clos Binet => 
régularisation à faire devant la CCVG. Futur accès à l’OAP.  

Foncier Bouliste : prévoir un document d’arpentage qui permette de régulariser les 
accords en place > récupération d’un terrain sur les deux côtés. Récupération de tout 
l’historique  

Cadastre également sur les différentes intégrations dans le domaine public.  

Réflexion à engager sur l’OAP de la Valois sur une opportunité foncière : un des 
propriétaires d’un des accès à la zone serait vendeur => Opportunité pour la 
commune. Solliciter France Domaine à ce sujet.  

 
Animation – Hommage Ninon Vallin 

Sollicitation d’une association pour un hommage à Ninon Vallin le 21 novembre 2021 
(cimetière de Millery) 

Fonctionnement interne 

Point d’étape usage des adresses Maire / Adjoints. Des problèmes techniques sur la 
boite pour Céline.  

Suivi commission  

Point d’étape / planification des prochaines commissions. 

Com Vie associative : mardi 30 mars 18h30. Se répartir dans la salle du conseil.  

CCAS : Jeudi 2 avril.  

GT Mobilités : Vendredi 3 avril 17h30 

Com InterGé (si engagement de réflexion sur les tarifs des services périsco) : à définir 

Réflexion globale à engager sur le coût des services périsco (élémentaire et 
maternelle).  

CAF : prévoir une réunion de coordination avec la CAF avec un éclairage sur le bilan 
petite enfance et enfance avec Charly. Mode de calcul à reprendre. Leur périscolaire 
ne va pas voir leur fonctionnement changer.  



Com Equipements/ aménagement / urbanisme : à définir (étude de programmation) 

Com affaires générales : mardi 11 mai 

 
Vie des commissions 
Rappel lien de suivi des ordres du jour des conseil, CA, commissions :  
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1FFtj28Wq-
rPC8VrRiLmQUmCRD4s3I_7ZoLUL1dkQdxs/edit?usp=sharing  
 
 
Tour de table des adjoints  
 
Barbecue sauvage sur le stade samedi 27, barbecue laissé sur place.Rappel : tous 
les élus peuvent intervenir pour demander à mettre fin aux désagréments. Ne pas 
hésiter si nécessaire à appeler Mme le Maire (ou la PM si c’est en semaine).  
 
 
Agenda du Maire  
 
Rappel : alternance de présence de Mme le Maire : mardi, demi-journée du mercredi 
et vendredi en mairie, lundi et jeudi à la ccvg 
 
Lundi 29/03 
13h30 : Comité de suivi auprès des agriculteurs de Millery 
 
 
Mardi 30/03 
8h : Bureau communautaire 
10h30 : Point marché restauration collective 
13h : point AMF 
18h30 : Commission vie associative 
 
Mercredi 31/03 
14h : Point dispositif paragrêle 
 
Jeudi 1/04  
12h30 : Repas des maires 
14h30 : Atelier projet de territoire 
19h : CA du CCAS 
 
Vendredi 2/04 
9h : Comité France Relance 
10h : COPIL centrale solaire 
17h30 : GT mobilités 
 
Mardi 6/04 
18h30 : conseil communautaire 
 
Mercredi 7/04 
10h : Réunion agence de l’eau / gestion alternative des EP 
12h : Bureau AMF 
 
Jeudi 8/04 :  
10h : Point domaine des roches 
11h : rencontre Fondation de France 
17h : Atelier projet de territoire 
 

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1FFtj28Wq-rPC8VrRiLmQUmCRD4s3I_7ZoLUL1dkQdxs/edit?usp=sharing
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1FFtj28Wq-rPC8VrRiLmQUmCRD4s3I_7ZoLUL1dkQdxs/edit?usp=sharing


Vendredi 9/04  
9h30 : Atelier chambre d’agriculture sur la construction en zone agricole 
 
 

Prochain CA : lundi 12/04 18h 
Le maire,  
Françoise GAUQUELIN 
 
 

 


